

わくわく

松茂小学校
1年学年だより
No. 8 R5. 8. 28

いよいよ2学期の始まりです。子どもたちは、久しぶりに友達に会える楽しさと、もう少し家でゆっくりして
いたい気持ちさが混ざり合っていることでしょう。夏休み中、大きな事故もなく、元気に登校することができて
何よりです。一年間で最も長いこの2学期。一人一人の力を十分に発揮することができ、実りのある時間と
なるよう、子どもたちと一緒に担任一同がんばりたいと思っています。保護者のみなさまには、1学期同様、
ご協力よろしくお願いいたします。

9月の行事予定

- 4日(月)放送朝会
- 6日(水)色覚検査(希望者)
- 11日(月)楽焼き
- 12日(火)校納金引き落とし
- 29日(金)まつっこフェスティバル

【10月の予定】

- 13日(金)バス遠足
- 18日(水)ネクストアスリート
- 19日(木)教員の研修のため
短縮日課 12:40 下校

9月の学習予定

【くくご】

いちねんせいのうた やくそく

かたかなを みつけよう うみの かくれんぼ など

【さんすう】

10よりおおきいかず なんじ なんじはん

【せいかつ】

いきものと なかよし じぶんでできるよ

【おんがく】

みつばちハニーのぼうけん

どんぐりさんのおうち ひのまる など

【ずこう】

楽焼 なかよしポスター いろいろならべて

せんのかんじ、いいかんじ

【たいいく】

かけっこ・リレーあそび てつぼうあそび など

お知らせとお願い

☆新しい教科書について

9月に国語と図工と生活の新しい教科書(下巻)を配布します。落丁・乱丁がないかご確認ください。もしあれば、学校へお知らせください。学校で保管しますので名前を記入の上、3冊とも学校へ5日(火)までに持たせてください。国語(下)の本は10月頃から使用します。図工と生活科の下巻は2年生で使用します。

☆生活リズムを整えてください

夏休みの間に睡眠や食事、学習などのリズムが少し乱れたり崩れたりしていないでしょうか。残暑厳しい中、毎日5時間の学習やランドセルを背負っての登下校など、子どもたちにとってハードな日々がまた始まります。ご家庭では、1学期の生活リズムに早く戻し、お子様の様子を見ながら、休養が十分取れるようにご配慮をお願いします。

☆用具や持ち物の確認について

- 夏休みの宿題、通知表(押印していただいたもの)、ぞうきん等、まだ持って来ていない物がありましたら、記名を確認の上、持たせてください。
- 筆箱の中身の確認・補充もよろしくお願ひします。鉛筆の芯の硬さについては、個人差が大きいので、今お持ちの鉛筆がなくなりかけたとき、お子様の筆圧や書いた文字の濃さ等を見ていただき、4Bのまま、あるいは2Bなどお子様に合った鉛筆をご用意ください。BやHBなどの硬い鉛筆や、過度な装飾(チャームなど)がついている物は書きにくいので避けてください。
- 学習に必要なもの(におい玉・ねりけし・カード・シール・メモ帳 等)はトラブルの原因にもなりますので、持って来ないよう引き続き指導していきます。ご家庭でも、再度ご確認ください。
- 2冊目の連絡帳は学校で購入します。

☆朝顔のお世話ありがとうございました

水やりやリース作り等、ありがとうございました。2学期からの準備内容は、下記のようにしております。いろいろとお手数をおかけいたしますが、よろしくお願ひします。

朝顔の種(とれた人)	9月末までに持ってきてください。(名前を書いた袋に入れて持ってくる)
鉢と支柱 水やり用ペットボトル (じょうろ付き)	3つともまた使用します。 土は処分してください。洗って乾燥させ、全部一緒にご家庭で保管しておいてください。支柱は、組み立てた状態で持ってきてください。 <u>10月11日(水)~13日(金)の間に持ってきてください。</u>
朝顔リース	しっかり軒先等で乾かしてください。十分に乾いていないまま袋に入れるとカビが生えることがあります。 <u>10月3日(火)までに持ってきてください。</u>

☆生活科「つくろうあそぼう」について

2学期は、「つくろうあそぼう」の学習があります。自分たちで秋の落ち葉や木の実を使っておもちゃを作り、幼稚園の友だちを招いて一緒に遊ぶ予定です。そこで、材料になりそうな段ボールや空き箱、空き容器、プリンやゼリーなどのカップ、ラップやトイレットペーパーの芯、包装紙やリボン等、使えそうな物を捨てずにとっておいてください。持ってくる日は11月頃にお知らせします。

☆生活科「じぶんでできるよ」について

生活科「じぶんでできるよ」の学習で、「家の仕事」の学習をします。家庭には様々な仕事があります。気付かないうちにできているのではなく、家の人がお互いのためにそれらの仕事をしてきていることに、感謝の気持ちをもってほしいと思います。また、自分でできることを見つけ、初めてのことにもチャレンジして、少しでもできるようになってほしいと思っています。

後日、家事について調べてくる宿題を出す予定をしているので、ご協力よろしくお願ひします。

☆バス遠足について

10月13日(金)にバス遠足があります。とくしまおもちゃ美術館とあすたむらんどへ行く予定です。教室の中だけではできない学習や体験ができればと思っています。詳細は後日、プリントでお知らせします。また、事前にバス代金の集金もさせていただきます。よろしくお願ひします。

